

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Toulouse

On s'amuse au bord de l'autoroute

Publié le 08/07/2012 à 08:50

animations Vinci



Le parcours sécurité routière hier matin pour les enfants./Photo DDM, T. Bordas

Pour le plaisir des enfants... et de leurs parents. Comme chaque été, Vinci Autoroutes met en place une multitude d'animations gratuites sur ses aires d'autoroute.

Celle de Port Lauragais, à 30 minutes de Toulouse en partant vers la Méditerranée, est particulièrement appréciée. Avec son port de plaisance sur le canal du Midi et ses grandes étendues de nature, elle se prête particulièrement à l'accueil des familles.

Tir à l'arc, escrime, circuit sécurité routière pour les enfants, espace détente, et même de la voile sur le plan d'eau de Port Lauragais : les vacanciers en transit vers la Méditerranée ou l'Atlantique - l'aire est accessible dans les deux sens - ont pu profiter de journées animées.

Des produits gratuits ont également été distribués : kits pique-nique, journal de Mickey, etc.

Aujourd'hui, les animations escrime, voile et tir à l'arc continuent. Ensuite, elles reprendront le week-end prochain, avec l'apparition de l'aviron et de la moto, et tous les week-ends de juillet et d'août.

La Dépêche du Midi

TOULOUSE VIE LOCALE C'EST LES VACANCES!

Donner votre avis!

CHARTE DE MODÉRATION

Envie de réagir ? Connectez-vous et donnez votre avis sans attendre!

JE M'INSCRIS

JE ME CONNECTE